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Réunion du Conseil Municipal des Jeunes 
Compte-rendu du 03/02/2024 

 
Membres présents : Louane ALINS, Samuel CARRE, Justin CHANTEAU, Sam DESTOUESSE, Hugo LOISON, Louka 
NOEL, Linda OUAMER, Analia PEREIRA, Augustin VEYSSIERE  
 
Conseil Municipal : Françoise TREBUCQ 
 
Excusée : Corinne ROTON 

 
Agent territorial : Manon MARCADIÉ 

- 
 

Début de la réunion à 14h30, dans la salle du Conseil 

 
Ramassage des déchets 
 

Lors de la précédente réunion du CMJ, une après-midi ramassage des déchets a été fixée au 10 février. 
Après une prise de contact avec l’association de l’ACCA (chasse), le Président M. Wilfrid Sanchez a indiqué que 
les bois étaient impraticables en raison des fortes pluies et qu’une battue était organisé le 10 février. Il a conseillé 
au CMJ de repousser la date au mois de mars. Une date sera bientôt proposée.  

 
Rencontre avec les aînés 
 

Les membres du CMJ souhaitent renouveler l’après-midi de rencontre avec les aînés dans les mêmes conditions 
que la première rencontre. 
La société Transhorizon a Berson ne proposant plus de service de ramassage en mini-bus, Samuel propose 
d’organiser un service de covoiturage entre les aînés.  
 

 Anciens élèves  

 
Linda et Justin, anciens élèves de Berson actuellement en 5ème au collège Sébastien Vauban, souhaiteraient 
pouvoir revenir à l’école de Berson et aller dans les classes élémentaires. Ils présenteraient la vie au collège et 
répondraient à des questions préparées par les élèves. 
Madame TREBUCQ ne voit pas d’objection à cette rencontre. Une entrevue avec la Directrice de l’école Marie 
Raimond doit être programmée pour échanger à ce propos.  
 

 Caisse à savon  

 
Madame TREBUCQ fait un point sur l’avancement de ce projet avec les membres du CMJ. 
Après plusieurs échanges, il a été décidé de communiquer l’information au cours du mois de février à la population 
comme l’a soumis Hugo. 
A la prochaine réunion, les membres devront montrer ou envoyer des photos sur l’avancement de leur caisse à 
savon.  
 

Questions diverses 

• Samuel indique que le marquage au sol au niveau des places de parking du foyer rural n’est pas très 
visible.  
→ Madame TREBUCQ prend note de sa remarque pour en discuter avec les services de la mairie.  

 

Date de la prochaine réunion 

Samedi 02 mars à 14h30 


